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（１）軟骨伝導イ
ヤホンの導入につ
いて

①聞こえづらい人への窓口での対応は。

②軟骨伝導イヤホンの導入について。

（２）ユマニ
チュードの普及・
促進について

ユマニチュードの普及・促進について。

（３）困難な問題
を抱える女性の支
援充実について

①困難な問題を抱える女性の相談窓口の体制。

②女性市民からの相談に対して、支援や対応について。

③女性自立支援施設の現状。

④相談支援員の充実。

（４）学校におけ
る健康診断につい
て

①学校での健康診断についての現状と取組みについて

②不登校児童・生徒への対応等。

（１）再犯防止推
進計画の策定につ
いて

①検討の進捗状況について。

②今後、どのように進めていくのか。解決すべき課題等はあるのか。

（２）ハンセン病
市民学会2025年交
流集会in熊本につ
いて

来年熊本で開かれる予定の交流集会だが、菊池恵楓園が所在する合志市
として運営等での協力は考えているのか。

（３）計画的な道
路の整備について

国道３８７号の４車線化で国・県との協議等は行われているのか。具体
的な現状はどうなっているのか。

（４）公共交通の
充実について

①熊本電鉄と熊本市電との上熊本駅での結節の協議は進んでいるのか。

②利用者拡大、利便性の向上などで、具体的にどういう効果を見込んで
いるのか。
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（１）若手起業家
支援について

①菊池市で実施している若手起業家育成のきくち起業塾など、合志市で
やってみる考えはあるのか。

②スタートアップ事業はあるのか。

③商工会に入っていない起業したばかりの事業者の相談窓口はあるの
か。

④ルーロ合志は満杯だか、ファーストプレイス合志を取得して８年た
ち、第二のルーロ合志にする考えはあるのか。

⑤今後、どのように応援し育成していくのか

（３）フレンド
リーオンラインに
ついて

不登校が増加しているが、熊本市で効果を上げているフレンドリーオン
ラインを合志市でも実施できないか。

（１）国民健康保
険制度について

①現状と国保財政の見通しは。

②税率改定の検討状況について。

③市民の暮らしの実態からも保険税の値上げではなく負担軽減こそ必要
だと思うが見解は。

④均等割の減免制度が必要ではないか。

（２）環境対策に
ついて

①TSMCをはじめ今後立地・稼働する半導体工場での使用するPFASの公
表、有害物質の徹底した排出規制、チェック体制の強化が必要ではない
か。見解は。

②PFASの県独自の厳しい基準を作ることを求めるべきではないか。
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（２）第７期障が
い福祉計画と第３
期障がい児福祉計
画に基づいた、災
害時の避難につい
て

①平成３０年１２月議会、令和２年９月議会で、発達障がい児の避難所
として特別支援学校と協定を結んではと質問したが、その後の状況はど
うか。

②高齢者・知的障がい者・身体障がい者・精神障がい者の避難マニュア
ルはあるのか。

③警戒レベル３（高齢者等避難）で避難に時間のかかる高齢者や障がい
のある方はどのように避難すればいいのか。

④避難所の運営についてどのように行うのか。

⑤企業や福祉団体などから支援が得られないのか。

⑥個別避難計画を策定している地区も毎年訓練をし、計画の見直しをし
ていくべきではないか。

⑦市防災訓練で要支援者や障がい者の避難訓練を実施し、対象者から意
見を聞いてみてはどうか。

⑧外国人の方への対応として、避難所で手差しカードや翻訳器だけでな
く、防災訓練で実際行いながらアップデートしてはどうか。

⑨元気の森公園管理室を、動物避難所にしてはどうか。
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